

ZWEILAND

Das Pop-Duo aus „Köln 50667“

ZweiLand - das ist das Duo um "Köln 50667"-Star Diana Schneider und dem Sieger der RTL-Show "Das Supertalent 2015" Jay Oh.

Diana und Jay lernten sich im Sommer 2016 auf einem Charity-Event kennen und schon kurze Zeit später standen sie gemeinsam auf der Bühne und schrieben ihre ersten Songs zusammen: ZweiLand war geboren!

Momentan arbeitet das Duo mit Echo-Preisträger Bülent Aris (Backstreet Boys, Sarah Connor, David Bisbal etc.) intensiv an seinem ersten gemeinsamen Album. Einen ersten Vorgeschmack gab es am 14.07.2017 mit der Single-Veröffentlichung von "Komm wir heben ab". Ein sommerlicher Pop-Song mit eingängigen Gitarren-Riffs.

Aktuell sind die beiden Ausnahmekünstler in der Soap "Köln 50667" zu sehen, welche montags bis freitags um 18:00 Uhr auf RTL 2 ausgestrahlt wird.



Video:

<https://youtu.be/XjGp2dHOQtg>